

Intención mensual regional, del 9-I-2024 al 2-X-2024

Unido a la intención que el Prelado propone a los fieles y amigos del Opus Dei, publicamos la intención regional, del 9 de enero del 2024 al 2 de octubre del 2024 para Ecuador y Colombia.

03/05/2024

Los creyentes saben que la oración unida y perseverante puede alcanzarlo todo. Esta confianza en el

poder de la oración ha sido comentada con frecuencia por el Papa, quien pide periódicamente que los cristianos recen por intenciones particulares. Al mismo tiempo, la oración y la acción son inseparables: las intenciones de la oración se traducen en un profundo trabajo apostólico en los diversos ambientes. Por este motivo, desde mediados de los años cincuenta san Josemaría comenzó a proponer una intención mensual que fuese el objeto de la oración, estudio y trabajo apostólico de muchas personas.

El fundador del Opus Dei –y posteriormente sus sucesores– han ido sugiriendo intenciones específicas por las que rezar y actuar. De algún modo, san Josemaría pretendía que todos sintieran las necesidades de la Obra, de la Iglesia y del mundo, y rezaran y trabajaran *todos a una. Con el paso del tiempo, la costumbre de la*

intención mensual se ha concretado en la Prelatura de diferentes maneras y duraciones (varios meses, un año, etc.).

Intención mensual general: del 2-X-2023 al 2-X-2024.

Pidamos al Señor la gracia de servir con toda nuestra vida a la Iglesia. Con este propósito, recemos *cor unum et anima una* (*Hch 4,32*), muy unidos al Padre, por los trabajos que ha pedido el Papa a la Obra en el motu proprio *Ad charisma tuendum*. Procuremos promover, con detalles concretos, la unidad en nuestra familia espiritual y con todos los cristianos, para *servir a la Iglesia como la Iglesia quiere ser servida*. De este modo, contribuiremos a la evangelización del mundo desde la belleza del carisma recibido por san Josemaría.

Bibliografía:

–San Josemaría, *Conversaciones*, nn. 58-63.

–Del Padre, *Carta pastoral*, 19-III-2022, nn. 10-12.

Intención mensual regional (Ecuador y Colombia) del 9-I-2024 hasta el 2-X-2024

Durante el primer semestre del año, además de seguir rezando —en unión con el Padre— por los trabajos relativos a la situación jurídica de la Obra (cfr. Intención mensual general, del 2-X-2022 al 2-X-2024), pidamos al Señor por los frutos de la Comisión de servicio que tendrá lugar en Colombia y Ecuador durante el mes de abril y de la Asamblea regional convocada para el mes de mayo, incluidos los trabajos de preparación.

Dispongámonos a participar, cada uno según le corresponda —mediante la oración, la presentación de sugerencias o la asistencia a los

distintos encuentros—, en esos dos eventos previstos por los Estatutos, con los cuales llegará abundante gracia de Dios para toda la Región.

Recemos también por el buen desarrollo de la visita pastoral que hará el Padre en agosto, implorando abundantes bienes espirituales para todos en la Región.

Patrono: San Josemaría

Bibliografía:— Carta pastoral del Prelado del Opus Dei del 14-02-2017, nn. 15 y 23— Carta pastoral del Prelado del Opus Dei, del 28-10-2020, nn. 4-5
